

VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

ÉCHANGER AVEC DES PERSONNES

Par Mavane Postée le 01/02/2023 11:07

Bonjour, J'aimerais échanger avec des personnes qui ont arrêté l'alcool.... Mavane

Mise en ligne le 03/02/2023

Bonjour,

Cela est possible au sein des groupes d'entraide entre pairs que l'on peut retrouver sur le territoire national. Pour se rapprocher, il suffit de se rendre sur leurs sites internet respectifs et de chercher les réunions organisées en fonction de votre lieu d'habitation.

Pour vous permettre d'y accéder, vous trouverez en bas de page un lien qui référence ces différents groupes, en cliquant dessus vous serez redirigée vers leurs sites internet.

D'autre part, notre site internet propose deux outils permettant d'interagir avec d'autres internautes connaissant une situation similaire à la vôtre. Il s'agit de nos rubriques « le forum des discussions » et « témoignages ». Cela peut être intéressant en vue d'un partage d'expérience et du soutien. Vous trouverez également ces liens en bas de page.

En attendant, si vous ressentez le besoin d'échanger autour de votre situation, vous pouvez contacter nos écoutants par téléphone au 0980 980 930 (appel anonyme et non surtaxé), tous les jours de 8h à 2h ou par chat via notre site internet de 14h à minuit du lundi au vendredi et de 14h à 20h le week-end.

Bien à vous

En savoir plus :

- Forums Alcool info service
- Témoignages Alcool info service
- L'entraide entre pairs